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“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

    

    

    

 

 

 

 

 

    

 

         

 

 

 

２０２０２０２０１１１１２２２２年年年年１１１１２２２２月月月月    

国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主国 際 会 長 主 題題題題    「「「「世世世世をををを照照照照らすらすらすらす光光光光となろうとなろうとなろうとなろう」」」」        

ア ジ アア ジ アア ジ アア ジ ア 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「歳月歳月歳月歳月ははははＹｓＹｓＹｓＹｓををををワイズワイズワイズワイズ（（（（賢者賢者賢者賢者））））にするにするにするにする」」」」    

西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主西日本区理事主題題題題    「「「「先頭先頭先頭先頭にににに立立立立ってってってってワイズワイズワイズワイズのののの光光光光をををを輝輝輝輝かそうかそうかそうかそうクラブクラブクラブクラブでででで、、、、地域地域地域地域でででで、、、、国際社会国際社会国際社会国際社会でででで」」」」    

中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主中 部 部 長 主 題題題題    「「「「前前前前へへへへ！！！！声声声声をををを掛掛掛掛けけけけ合合合合いいいい！！！！」」」」    

ク ラ ブク ラ ブク ラ ブク ラ ブ 会 長 主会 長 主会 長 主会 長 主 題題題題    「「「「一一一一つつつつ一一一一つのつのつのつの例会例会例会例会をををを大切大切大切大切にしようにしようにしようにしよう」」」」    

会会会会 長長長長  小塚 英史   副 会副 会副 会副 会 長長長長  小林 滋記   書書書書 記記記記  杉山 弘時 

会会会会 計計計計  森本 征夫   直前会長直前会長直前会長直前会長     浅井 昭和   連絡主事連絡主事連絡主事連絡主事  中井 信幸 

第第第第１１１１例会出席例会出席例会出席例会出席    第第第第２２２２例会出席例会出席例会出席例会出席    メークアップメークアップメークアップメークアップ    出出出出    席席席席    率率率率    

１１１１１１１１月月月月報告報告報告報告    在籍在籍在籍在籍９９９９名名名名    

６名 ７名 １名 １００％ 

第一例会第一例会第一例会第一例会            

日 時：１２月１３日(木)１９：００～２１：００ 

場 所：八事 雲雀ヶ岡 「神戸屋」 

    ＴＥＬ ０５２－８３４－２９１７ 

担 当：近藤 

１２月はクリスマス例会です。世間のクリスマス

とは違うワイズらしい静かなクリスマス例会です。 

主の誕生を祝い、一年の動きを振り返り、本当に神

に愛される奉仕が出来ているかどうか、また、これ

からの活動をどうすべきも考えられる一時にしま

しょう。 

 出欠確認を１１月１０日(月)までにＹＭＣＡ中

井主事まで連絡して下さい。 

 

第二例会第二例会第二例会第二例会    

日 時：１２月２０日（木）１９:００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

議 題 １．１月プログラム 

    ２．次期クラブ役員案作成 

    ３．その他 

 

今月今月今月今月のののの聖句聖句聖句聖句  

その光は、まことの光で、世に来てすべての人を照らすのである。 

                         ﾖﾊﾈによる福音書 1章 9節 

 
 

１２１２１２１２月例会案内月例会案内月例会案内月例会案内    

 

 

 

１１１１１１１１月第月第月第月第一一一一例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：１１月８日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

出 席：浅井、荒川、小林、近藤、杉山、中井 

 名広愛児園のスタッフの松浦さんをお招きして、

名広愛児園の現状を通して見た社会について色々お

話頂きました。南山クラブと名広愛児園とのつきあ

いはもう２０年以上になりますが、実のところ実態

は何も知らず、ただイモ掘りに来て頂いていたとい

う点だけでした。今回のプログラムを通して愛児園

の現状を通し色々な社会の一面を見ることができま 
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した。何の責任もないのに親と離れて暮さねばなら

ない子供達の実態を耳にすると、物質ではなく精神

としての社会の見方がどんどん変わっていかざる

を得ません。愛児園には現在５０余名の１８歳まで

の子供たちが共同生活をしているそうですが、その

子供たちの上に神の愛がすみずみまで行きること

を願わずには居られません。 

 松浦さんより南山クラブの招待は非常に子供た

ちが楽しみにしいている行事だ、とお聞きし意を強

くしました。また来年度は苗付けなども参加したい

との話もあり、一考に値するものと感じました。 

以前南山寮の山田先生からも話を伺ったことがあ

りますが、ただ「秋の一日」ではなくもう少し連続

性のあるプロログラムを考えるいい機会かも知れ

ません。 

 

１１１１１１１１月第月第月第月第二二二二例会報告例会報告例会報告例会報告    

日 時：１１月１５日（木）１９：００～ 

場 所：南山ＹＭＣＡ     

出 席：荒川、小林、小塚、近藤、杉山、中井、 

森本  

１２月のプログラム（クリスマス例会）、中部部会

事後処理、各種プログラムの反省がなされました。 

    

秋秋秋秋ののののプログラムプログラムプログラムプログラム（（（（１１１１１１１１月月月月））））報告報告報告報告    

１． １１月２日 明星幼稚園イモ掘り 

 参加者 園児３２名、保護者１１名、先生３名 

 出 席：荒川、小林 

２． １１月３日「心のケア」講習会 

  西日本区メネット事業主催の心のケアの講習

会が代官町会館の会議室で行われました。参加者

は、６０名近くになり盛会でした。仙台ＹＭＣＡ

総主事の光永氏の実践報告、金城学院大学の先生

のよる心理学を基にした講習でした。  

 出 席：荒川  

３． １１月４日  フェローシップ 

 南山クラブのメインプロである恒例のフェロー

シップが晴天の暖かな秋の一日農場で開かれまし

た。参加者は、名広愛児園が１０名余、南山寮が１

５名、あんずの会が３０名余、ワイズ関係１２名と 

総勢７０名余になる大パーティーでした。１１月の

第一例会でもお話を伺いましたが、この２つの児童 

 施設の抱える諸問題は、一種の社会のマイナス面

の縮図でもあり、奉仕者としてどのように取り組

むか、また新しい展開をどのように考えるか色々

な問題を抱えています。それでも秋晴れ一日、屈

託のない子供たちの笑顔いっぱいの表情は本当に

うれしく思います。 

 両園から楽しい御礼の手紙がたくさん届いていま 

 す。以下に紹介します。 

 

「「「「おいもほりをしょうたいしてくれたおいもほりをしょうたいしてくれたおいもほりをしょうたいしてくれたおいもほりをしょうたいしてくれた人人人人へへへへ」」」」    

 今日は、ほんとうにありがとうございました。お

いものおみそしるやおいしい物をたべさせてくれて

とてもかんしゃしています。らい年もあるならば「あ

りがとうございました」といえるようにしたいです。

ほんとうにしょうたいありがとうございました。 

    「「「「いもほりのみなさんへいもほりのみなさんへいもほりのみなさんへいもほりのみなさんへ」」」」    

今日はとてもたのしかったです。お昼ごはんもおい

しかったです。またきたときはよろしくおねがいし

ます。次くるときは、おいもをもっといっぱいとり

たいです。これからもよろしくおねがいします。 

４． １１月１０日（土） チャリティーラン 

 好天のなか、名城公園でチャリティーランが行わ

れました。南山クラブスポンサーのマルワチーム 

の出場もありました。今年は成果も例年より良か

ったようでうれしく思いました。 

 出 席：荒川、小林、小塚、近藤、森本、中井 

５． １１月２１日（水）名古屋地区会長連絡会 

 会長連絡会では各クラブの現状、計画等が報告さ

れ、南山クラブとして一月例会のリーダーとの新

年会について説明し、多数の参加要請をしました。

また西日本区役員会での協議事項等が説明され定

款改正に伴い、部則、クラブ会則等の改正を考え

てください、とのことでした。 
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また冬春プログラムの申し込みが始まり、多くの

方が参加してくれています。出足が鈍かったですが、

年末年始の家庭の予定も立って徐々にですがＹＭＣ

Ａの参加が増えています。今年はスキーキャンプが

好調に集まっています。リーダーたちのトレーニン

グも開始され、多くのリーダーたちが参加してくれ

ました。１２月にはバス１台貸しきってエコーバレ

ースキー場に実技トレーニングに行く予定です。後

は雪頼み･･･。 

 １１月１５日、２２日と最後の撤収作業も踏まえ

て、３０周年記念の改修工事を進めるために業者の

方と打ち合わせをしました。なんと大雪･･･。日和田

の本館の中は冷蔵庫のようでした。２０１４年か２

０１５年の改築オープンに向けてなんとか頑張って

いきます。 

幼稚園ではクリスマス会に向けて保護者ともども

いろいろな準備を行っています。１１月２６日にア

ドベントを迎え幼稚園の中の飾りもクリスマスで彩

られはじめました。園室もクリスマスのクラフトが

置いてあり、雰囲気も出てきました。園児達のクリ

スマスの降誕劇やクリスマスソングや讃美歌がクリ

スマス会で行われるのが今から楽しみです。 

    

    

例会出席表例会出席表例会出席表例会出席表    
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１ 浅井 昭和   ○ ○   

２ 荒川 文門 ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

３ 小林 滋記 ○  ○ ○ ○ ○ 

４ 小塚 英史     ○ ○ 

５ 近藤  豊   ○ ○ ○ ○ 

６ 杉山 弘時   ○ ○  ○ 

７ 中井 信幸   ○ ○ ○ ○ 

８ 深尾 俊雄   ○    

９ 森本 征夫   ○  ○ ○ 

 

チャリティーランチャリティーランチャリティーランチャリティーランにににに参加参加参加参加してしてしてして    

株式会社マルワ  藤田 

    

今回が初めての参加でした。まず初めに驚いたの

は、人の多さです。子どもから大人までたくさんの人

が集まっていて、とても明るい雰囲気でした。 

１．５キロを走るのは学生の時以来だったので、想

像していたよりもずっと辛かったです。でも、チーム

一丸となって走るというのはとても気持ちの良いも

のでした。残念ながら私たちのチームは上位に入るこ

とが出来なかったのですが、一組一組丁寧に表彰して

頂けて嬉しかったです。 

障害のある方の為に、自分に何が出来るのかと考え

ることはあっても、なかなか行動に移せないというの

が正直なところです。そんな中で、障害のある人もそ

うでない人も一緒になって走り、汗を流すというこの

イベントは、とても有意義なものだと感じました。少

しでもそのような方々の力になれるよう、これからも

参加したいと思いました。 

    

    

ＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡＹＭＣＡニュースニュースニュースニュース    

１１月１０日(土)は日差しが暑いぐらいの気候の

中、名城公園で第１９回チャリティーランが実施され

ました。今年度は今までに無く５８チームものエント

リーがあり盛り上がった大会となりました。個人レー

スでの参加者は３２名のランナーがエントリーして

いただきました。南山エリアの小学校の行事が重なり

去年と比べて少なくはなりましたが来年は大丈夫で

しょう。近藤ワイズメンスが開始時間のかなり前から

乗り込みかなりの気合？？？の入れようでした。チャ

リティーも３４５万円以上集まり、今後、障害者プロ

グラムの為に有意義に使用させていただきます。 


